



5/18

### お花がいっぱい！ フラワーパーク浦島 花摘みイベント

詫間町の幼稚園と保育所の園児が参加して、花摘みが行われました。イベントには、浦島太郎さんも参加。園児たちは、牛乳パックで作ったかごはさみを持参して、マーガレットやポピーなどたくさんのお花を摘みました。



### 6/4 ふうちんの会 ボランティア花苗植え

ボランティアグループ「ふうちんの会」のメンバーが、豊中保育所の2歳児の園児といっしょにマリーゴールドやサルビアの苗を植えました。ふうちんの会は毎月1回定例会を開きボランティア活動をしています。



### 6/1 やったぁ！プール開き

市内保・幼・小学校では、順次プール開きを行っています。仁尾小学校では、気温が26度を越えて絶好のプール日和となり、みんな思い思いに水の感触を楽しみました。



### 5/27 みんなでコロコロ よもぎだんごパーティー

上高瀬幼稚園で「よもぎだんごパーティー」がありました。これは、「にこにこあいさつ・もりもり食べよう・どんどん歩こう」活動の一環で、今年で4年目。自分たちで作ったおだんごの味は特別で、みんなでおおいしくいただきました。



5/28

### エネルギー 科学教室

下高瀬小学校で四国電力のエネルギー科学教室が行われました。参加した児童は、エネルギー資源の使い方や大切さ、エネルギーの不思議などを、実験を通して学びました。

### 6/8 上小ふるさとの会へ感謝状

香川県防犯協会連合会長から感謝状が贈られた「上小ふるさとの会」の皆さんが市長を表敬訪問しました。発足5年で会員は37人。上高瀬小学校児童の登下校時の見守り活動などが認められ、今回の受賞となりました。



### 全国大会がんばるぞ！

ソフトテニスの全日本小学生選手権県予選が豊中サンスポーツランドで開催されました。豊中クラブの大江・森ベアが女子の部で優勝するなど、優秀な成績をおさめ、全国大会へ出場します。



5/17

### 未来の博士がやってきた！



5/20

社団法人発明協会が主催する「第67回全日本学生児童発明くふう展」で入選した勝間小学校2年生の村上和也くんが市長を表敬訪問しました。作品名は「いななかのかえる」。ペットボトルや針金を使って動くアイデア満載の仕掛けです。

### 5/10 第4回三豊市長杯弓道大会



第4回三豊市長杯弓道大会が三豊市弓道場で125人が参加して開催されました。結果は、次のとおりです。

- 【男子の部】  
優勝 俊野 海  
準優勝 近藤 正文
- 【女子の部】  
優勝 三宅 ゆり  
準優勝 立岡 見依

# みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) へ今すぐアクセス!!



### 6/9 古代米の空中田植え

河内小学校の児童が観音寺市立伊吹小学校の児童を招いて、学校近くの実習田で、空中田植えを体験しました。両校の交流は今年で10年目。児童たちは「大きなあれー！」と声をかけながら苗を一束ずつ空高く投げ上げ、豊作を願いました。



財田町

6/7



6/14

高瀬町

### 1年の配水の安全と豊潤を祈願して 6/11

財田町の香川用水記念公園で第25回香川用水水口祭が行われました。神事のあと、知事や市長が水路にお神酒を注ぐと、噴水が勢いよく吹き上がり、大勢の見物客から歓声が沸き起こりました。

